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Sportentwicklung in Kassel 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der SPD und B90/Grüne 

- 101.17.1184 - 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Beteiligungsprozess zur Erstellung des Sportentwicklungsplans 

abgelaufen und wie bewertet der Magistrat diesen Prozess und dessen 

Ergebnis? 

2. Was sind die Ergebnisse des Sportentwicklungsplans und wie sieht die geplante 

Umsetzung aus? 

3. Welchen Zeitplan hat der Magistrat für die jeweiligen Maßnahmen zur 

Umsetzung vorgesehen? 

4. Welche Maßnahmen können und sollen gegebenenfalls bereits in 2014 und 

2015 realisiert werden? 

5. Welche Schwerpunkte sieht der Magistrat durch die Befragung der Kasseler 

Sportvereine und in der Bevölkerung für die Sportentwicklung? 

6. Welche Prioritäten setzt der Magistrat zur Umsetzung der aus der Befragung 

und den Konferenzen resultierenden Handlungsvorschläge der Kasseler 

Sportvereine und der Bevölkerung? 

7. Welche Förderung des Breiten- und Freizeitsportes wurde bereits umgesetzt 

bzw. befindet sich in der Realisierung? (Bitte mit gesonderter Berücksichtigung 

vereinsungebundener Angebote) 

8. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, vereinsungebundene Sportlerinnen 

und Sportler Zugang zu den städtischen Außensportanlagen zu gewähren? 

(Bitte um Nennung ggfs. praktischer Erfahrungen und Risiken) 

9. Wie können die erarbeiteten Ergebnisse die wichtige und soziale Arbeit der 

Kasseler Sportvereine unterstützen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Kalveram die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




